

Santiago Creel asegura que participantes de marcha en defensa del serán más que Morena y su coalición

El próximo domingo 13 de noviembre se llevará a cabo la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) en la Ciudad de México, y el diputado del PAN, Santiago Creel, ha emprendido una cruzada por la causa. Por ello, este jueves aseguró que los participantes de la movilización serán más que quienes conforman el partido liderado por López Obrador.

"Si a las cifras nos vamos, quienes estaremos marchando el próximo domingo somos más que el partido del presidente de la República y de su coalición gobernante (...) La oposición en pleno que vamos a marchar este próximo domingo, obtuvimos en la elección federal pasada, la del año 2021, 23 millones de votos, en tanto que la coalición encabezada por Morena obtuvo 21 millones de votos", explicó en entrevista con medios de comunicación.

Es importante recordar que AMLO ha lanzado críticas a los organizadores y a quienes asistirán al evento, señalando que solo participarán empresarios y políticos de derecha. Ante ello, el también presidente de la Mesa Directiva del Senado, afirmó que otros sectores del pueblo también se manifestarían:

Quienes vamos a marchar, le recuerdo al presidente que somos parte integrante del pueblo de México, de la soberanía nacional y de la democracia mexicana", finalizó, no sin antes recordarle al presidente que su concepto de oligarquía es muy diferente a la del libro sobre la política escrito por Aristóteles.

https://politico.mx/participantes-de-marcha-en-defensa-del-seran-mas-que-morena-y-su-coalicion-santiago-creel